

TEMA: EDUCACIÓN

SUBTEMA: Género UNAM

REFERENCIA: Almaquio, J. (10 de febrero de 2020) *AMLO pide distinguir la exigencia de mujeres de los grupos de choque en la UNAM*. Heraldos. Recuperado de <https://heraldodemexico.com.mx/pais/amlo-pide-distinguir-la-exigencia-de-mujeres-de-los-grupos-de-choque-en-la-unam/>

ENLACE CORTO: <http://bit.ly/39L05jA>

AMLO pide distinguir la exigencia de mujeres de los grupos de choque en la UNAM

NOTA: En el conflicto que se registra en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), el presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a las autoridades de la máxima casa de estudios que no agoten el diálogo para solucionarlo.

Dijo que son justas las demandas de las mujeres que quieren más protección, apoyo y ser tomadas en cuenta para que ya no haya más violaciones y estos agravios deleznable en su contra.

Sin embargo, consideró que hay grupos que utilizan esa causa para generar conflicto, por lo que reiteró que deben prevalecer los acuerdos en este asunto.

“Tienen que mantener el diálogo, seguir llamando al diálogo llegar a acuerdos y no cansarnos de dialogar y que los estudiantes, que son la levadura en todos los movimientos, además rebeldes e inteligentes, sepan discernir entre lo que es una causa justa y lo que es un proceso de manipulación”.

El jefe del ejecutivo insistió que se deben atender las demandas legítimas para que se acabe con la violencia y el acoso en contra de las mujeres, y criticó a los grupos que buscan desestabilizar la educación pública.

Expresó que se trata de “extremistas” tanto de izquierda y de derecha, que descartó sean anarquistas, porque aseguró que Ricardo Flores Magón no se dedicaba a romper los vidrios con marros.

“Hace poco quisieron generar un conflicto mayor con actos violentos. Que es eso de ir con marros a romper vidrios encapuchados, dicen anarquistas, no, no era así Ricardo Flores Magón ni Ricardo Rivera, ni Daniel Cabrera, no eso no es anarquismo, el anarquismo es productivo, es transformador”, expuso López Obrador en su conferencia.

COMENTARIO: Después de más de tres meses de paro en diferentes escuelas y preparatorias de la UNAM tras denunciar agresiones sexuales hacia el género femenino, se perciben diferentes intereses ya que por un lado están los grupos pacifistas y por otro los grupos vandálicos que han intentado desestabilizar a la UNAM generando conflicto sin llegar a acuerdos.

Es necesario que las autoridades de la UNAM lleguen a acuerdos tras las demandas de protección y atención a los casos presuntamente señalados por las mujeres, pues únicamente mediante el diálogo se podrá llegar al objetivo y a normalizar las actividades que han afectado toda la comunidad estudiantil.

RESPONSABLE



Rubí Alejandra Cruz Maldonado